

## VI

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Perupa membuat seni *paper cut shadow box* dengan mengambil unsur *icon* kota Jakarta. Seni *paper cut shadow box* ini dapat memberikan ekspresi diri bagi perupa suatu ketenangan dan untuk masyarakat mengapresiasi dari suasana yang akan terlihat pada sebuah karya *landscape* kota dari sebuah objek *icon* kota Jakarta yang disampaikan oleh perupa. Karya Seni ini merupakan suatu yang bertujuan untuk memberikan edukasi kepada masyarakat Jakarta mau pun diluar Jakarta. Karya seni *paper cut shadow box* ini supaya memberikan kesadaran masyarakat untuk menjaga lingkungan agar tidak membuang sampah sembarangan dan dengan ini maka Jakarta akan menjadi kota yang cantik pada *Icon* kota dimana pun tempatnya.

Nilai-nilai positif terhadap pandangan masyarakat umum pada karya seni *paper cut shadow box* yaitu, memberikan kesadaran penting menjaga lingkungan, masyarakat tidak akan membuang sampah sembarangan sehingga lingkungan tetap terjaga, masyarakat bisa lebih memilih kendaraan transportasi umum sehingga polusi berkurang dan kota Jakarta sebagai kota yang menjadi kota yang memiliki *icon* yang unik dan menarik.

## B. Saran

Perupa penciptakaan karya *paper cut shadow box* diharapkan mampu menjadi edukasi bagi mahasiswa, universitas, masyarakat yang ingin menjaga keindahan lingkungan kota jakarta. Mereka juga perlu menanamkan penerapan nilai-nilai kebersihan dan menjaga lingkungan agar kota Jakarta sehingga ciri khas dari kota Jakarta tersebut tetap terjaga meskipun pengaruh sampah dan polusin udara tidak dapat dihindarkan.

Perupa yakin dengan *paper cut shadow box* yang dibuat oleh perupa, diharapkan agar karya *paper cut shadow box* menjadi manfaat bagi mahasiswa, universitas, masyarakat sebagai berikut :

### a. Bagi Mahasiswa

Semoga Mahasiswa memperoleh pengalaman baru dalam eksplorasi teknik memotong *paper cut* dan menciptakan kehidupan yang lebih baik pada kebersihan lingkungan jika berpegang teguh pada pedoman karya seni *paper cut*, walaupun jaman dan teknologi semakin canggih.

### b. Bagi Universitas

Semoga *paper cut shadow box* yang dibuat oleh perupa, diharapkan agar karya *paper cut shadow box* menjadi sumbangsih kepada universitas Jakarta dan laur Jakarta untuk terus menjaga kota Jakarta agar menjadi lebih baik lagi dan karya seni *paper cut* agar lebih maju.

### c. Bagi Masyarakat

Semoga karya *paper cut shadow box* ini masyarakat bisa melakukan berbagai perbaikan dari diri sendiri. perbaikan yang cukup penting seperti

menjaga lingkungan, kebersihan, dan melestarikan budaya Jakarta. Hal ini perlu dilakukan agar perubahan yang terjadi nantinya menjadi lebih baik lagi. Proses yang sangat penting juga dalam masyarakat dalam membuat *paper cut* adalah mendalami dan mengenal *paper cut* yang hendak diwujudkan pada media karya *papercut*.

